

On peut extraire de l'ADN au marché de la Palud

SCIENCE

Des chercheurs et chercheuses à la rencontre du public à l'occasion des Jours du gène 2008.

Hier, au marché de Lausanne, on pouvait voir des enfants se balader avec leur ADN dans un petit tube. Le laboratoire public L'**Eprouvette**, rattaché à l'Université de Lausanne (Unil) participait en effet aux Jours du gène 2008, une opération de dialogue entre la science et le public instaurée il y a dix ans.

Des membres de l'Unil, de l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne (EPFL) et du CHUV sont là pour répondre aux questions, encore ce samedi et mercredi prochain, pendant les heures du marché.

Des questions, justement, il y en a beaucoup sur les organismes génétiquement modifiés (OGM). «Cela ne fait pas vraiment partie des domaines de recherche des scientifiques présents ici, explique Reinhard Dietrich, de la Faculté des sciences de la vie (EPFL). Pour eux, un OGM peut éventuellement être un outil de recherche pour, par exemple, trouver un lien entre des gènes et une maladie...» Une exposition à la place de la Louve complète cette rencontre entre chercheurs et passants. **J. DU.**



Des animateurs du laboratoire public L'**Eprouvette** participent aux Jours du gène et amorcent le dialogue entre scientifiques et public.

PHILIPPE MAEDER